

Frases de la semana

José María Barreda, presidente de la Junta (7 de octubre):

"O el Gobierno (de Zapatero) cambia de rumbo y toma medidas contundentes o el PSOE acabará en el camino al que se dirige, que es una catástrofe electoral"

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:

"Barreda, al igual que otros líderes regionales del PSOE, está dejándose llevar por las encuestas, y parece que algunos quieren abandonar el barco"

José María Barreda (9 de octubre):

"Es probable que no haya estado acertado, al advertir que el PSOE debe cambiar de rumbo y abogar por la limitación de mandatos, por la utilización que están haciendo los adversarios"

Agustín Conde, senador del PP:

"Un traidor no está bien visto en España desde los tiempos de Viriato"

José María Barreda (11 de octubre):

"No voy a seguir polemizando (sobre el Gobierno que preside Zapatero) porque la cuestión está suficientemente clara. Ahí están mis declaraciones para que sean interpretadas por los analistas"

Convocatoria de las Cortes:

"La Comisión de Asuntos Europeos se reúne para elaborar el cumplimiento de subsidiariedad de la propuesta de Decisión del Parlamento Europeo y del Consejo por la que se establece un primer programa de política del espectro radioeléctrico"

FIESTA DEL DOCE DE OCTUBRE

Díaz-Cano: "La Guardia Civil es fuerte, profesional y leal"

El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, presidió los actos de homenaje a la Guardia Civil, en el día de su patrona, la Virgen del Pilar.

Díaz-Cano destacó la labor que desarrolla el cuerpo armado en la región, que permite que haya una tasa de criminalidad muy por debajo de la media nacional. En ello influyen los "5.221 guardias civiles que trabajan en esta tierra", señaló el delegado, quien abogó por mantener los mejores valores del cuerpo, como su carácter militar.

En el acto celebrado en la Comandancia de Toledo, Díaz-Cano insistió en que entre el 1 de enero y el 31 de agosto de 2010, las infracciones penales que se han dado en la región han descendido en 1,58% con respecto al mismo periodo del año anterior.

"La Guardia Civil tiene el reconocimiento y el afecto general", dijo el delegado del Gobierno, para quien "la seguridad pública es una condición imprescindible para la vida de las personas y del conjunto de la sociedad".

Según Máximo Díaz Cano, "la Guardia Civil es una institución fuerte, profesional y leal", que ha sabido adaptarse a las necesidades de la sociedad sin perder lo esencial de sus prescripciones fundacionales.



CON UNA INVERSIÓN DE 1.200.000 EUROS

Tofiño inaugura el parque de bomberos de Belvís de la Jara

El presidente de la Diputación de Toledo, José Manuel Tofiño, ha inaugurado el nuevo parque de bomberos de Belvís de la Jara, que atenderá a 39 municipios que agrupan 38.793 habitantes, en una extensión de 3.353,30 kilómetros cuadrados.

En el acto de inauguración, Tofiño estuvo acompañado por el delegado de la Junta, Fernando Mora,

el presidente del Consorcio Provincial de Extinción de Incendios y Salvamento, Gustavo Figueroa, y el director general de Protección Ciudadana, Pascual Martínez, además del alcalde de la localidad, José Luis Fernández.

La inversión total realizada ha ascendido 1.200.000 euros. En las instalaciones trabajarán un sargento jefe de Parque, seis cabos y 20 bomberos conductores, que se encargarán de atender las situaciones de emergencia de la comarca, con el objetivo de reducir el tiempo de respuesta ante cualquier contingencia a 20 minutos.

El mapa actual del Consorcio en la provincia de Toledo queda establecido en cinco parques de bomberos (Villacañas, Belvís, Santa Olalla, Toledo y La Sagra), con 155 efectivos integrados en la plantilla de la Diputación de Toledo, cubriendo la totalidad de los municipios y más de medio millón de habitantes de la provincia.

